

Andreas Ulrich, Filialleiter

Mein Antrieb, insbesondere in der aktuellen Lage ist es, dass wir älteren Menschen oder Menschen mit einem Handycap ermöglichen, mit unserer Unterstützung zu Hause selbstbestimmt leben zu können. Wir unterstützen mit unserem Team wo wir können um ihnen einen gesunden Lebensabschnitt zu ermöglichen.

Welches waren die Herausforderungen?

Die vielen Meldungen, Weisungen, Hygienevorschriften bestens und schnell umzusetzen war eine grosse Herausforderung. Dazu gehört alle zu informieren, zu prüfen, Bestellungen von Desinfektionsmittel, Masken, die Umplanungen etc. war auch schwierig.

Wie wurde diese Zeit in Ihrem Team erlebt?

Wir haben als Team sehr gut zusammengearbeitet. Wir halten zusammen, das schaffen wir zusammen! Wir haben trotz allem eine gewisse Normalität leben lassen.

Können Sie Lernschlüsse aus der Krise ziehen?

Ich habe keine Lernschlüsse sammeln können, ich konnte lediglich mein Wissen anwenden, was sehr hilfreich war.

Gab es auch schöne Momente?

Die motivierten Mitarbeiterinnen zu erleben war ein toller Moment. Statt persönliche Kontakte über das Telefon, Whatsapp etc. sozialen Kontakt halten war ein schönes Gefühl.

Wir wünschen Andreas Ulrich und dem ganzen Team für Muri-Gümligen weiterhin die Energie, die sie alle in diesen schwierigen Zeiten aufbringen aber vor allem auch weiterhin viel Freude an ihrem Beruf.

Seit 2010 ist Andreas Ulrich im Spitex-Bereich tätig. Über 6 Jahre ist er bei einer privaten Spitex tätig. Er war bereits im Aufbau, im Case Management, Disposition, Fachberatung, Netzwerk und danach bei der Spitex Stadt und Land am Hauptsitz. Bis 30.09.2019 unterstützte Andreas Ulrich als Leiter Coaching und Support die Filialen und war inkl. Ad- Interim Filialleitung der Filiale Muri-Gümligen. Nach einer tollen Zeit am Hauptsitz wechselte er endgültig in die Filiale Muri-Gümligen und übernahm die Stelle als Filialleiter.